

résidences immobilier

Maison à vendre LORGUES - En impasse, sur un magnifique terrain plat de plus de 1700 M2 très joliment complanté d'oliviers, villa des années 70 située dans un quartier résidentiel à pied au village. Agrandie dans les années 90, actuellement distribuée en deux appartements : le premier faisant 76 m2 environ, et le deuxième 59 m2. Pouvant être reliés pour créer une seule maison ou avec la possibilité d'habiter l'un des deux pour louer le deuxième et générer des revenus. En annexe : Garage et terrasses. Très belle exposition, quartier calme et proche de toutes commodités à pied. Terrain en zone UC ...

House for sale LORGUES - Set in a cul-de-sac, on a magnificent flat plot of over 1700 sq. m. planted with olive trees, this 1970s villa is located in a residential area within walking distance of the village. Extended in the 1990s, it is currently divided into two flats: the first measuring around 76 sq. metres and the second 59 sq. metre. Could be linked to create a single house or with the possibility of living in one of the two and renting out the second to generate revenue. Additional features: garage and terraces. Very good exposure, quiet area within walking distance of all local ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





